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平成28年度個別学力検査等（前期日程）追加合格（案）について

　入試委員長から，平成28年度個別学力検査等（前期日程）追加合格者について説明
があり，承認された。

平成28年度教育学部夏季オープンキャンパスの日程について

　広報委員長から，平成28年度教育学部夏季オープンキャンパスの実施計画について
説明があり，承認された。
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平成２８年３月２４日（木） １０：２８ ～ １２：００

　学部長から，平成28年4月1日付けで国際教養学部に配置換となる教員について，
同日付けで本学部に兼務させたい旨説明があり，承認された。

学生の身分異動（案）について

　教務委員長から,休学1名,休学延長2名,退学3名について説明があり,承認された。

平成28年度専攻生の入学等（案）について

　教務委員長から，入学1名，期間延長1名について説明があり，承認された。

平成28年度科目等履修生の入学等（案）について

　教務委員長から，入学者26名，期間延長・科目追加14名，入学者（委託研究生）6
名について説明があり，承認された。

平成28年度委託研究生の入学（案）について

　教務委員長から，入学者36名について説明があり，承認された。

常置・特別委員会等について

　学部長から，平成28年度常置・特別委員会等の委員構成について説明があり，原案
を一部修正のうえ承認された。

教員の兼務について

平成28年度小学校教員養成課程(一般選抜：9選修)入学手続者の選修（案）について

　小学校教員養成課程長から，平成28年度小学校教員養成課程（一般選抜：9選修）
入学手続き者の選修振り分けについて説明があり，承認された。

平成28年度非常勤講師任用計画（66歳以上）について

　教務委員長から，採用候補者について説明があり，承認された。

生命倫理審査申請に対する審査結果について

　副学部長から，実施計画1件について説明があり，承認された。

国際未来教育基幹の創設に伴う兼務教員の選出等について

　学部長から，国際未来教育基幹の創設に伴い，国際未来教育基幹キャビネットのも
とに「全学教育センター（イングリッシュ・ハウス，全学教職センター）」「入試セ
ンター」「国際教育センター」「学生支援センター（学生相談室）」「キャリアセン
ター」が設置されることとなった旨報告があり，各センター（「学生支援センター」
は除く。」）の兼務教員について，理事（教育・国際担当）・国際未来教育基幹設置
準備委員会委員長より選出及び委嘱の依頼があったことから，関係する委員会委員長
及び副委員長等を持って充てることにしたい旨説明があり，承認された。
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　副学部長から，日本教育大学協会関東地区評議員会における検討内容について報告
があった。
　

大学運営会議（3月10日）及び教育研究評議会（3月10日）について

　学部長及び評議員から，議事内容について報告があった。
　
日本教育大学協会関東地区評議員会（3月8日）について

　点検・評価委員長から，大学院・専攻科を対象とした授業アンケートの結果につい
て報告があった。
　

千葉大学教育学部教員養成諮問会議（3月11日）について

　学部長から，千葉大学教育学部教員養成諮問会議における検討内容について報告が
あった。
　
他学部への転部学生について

　教務委員長から，転部学生1名について報告があった。
　
教員養成機関の専任教員変更に係る意見書について

　教務委員長から，教員養成機関の専任教員の変更に伴い意見書を提出した旨報告が
あった。
　
教育学部選出の委員等について

　学部長から，全学委員会における教育学部選出委員について報告があった。
　
両立支援アンケートの結果について

　両立支援室長から，両立支援アンケートの結果について報告があった。
　
大学院・専攻科アンケートの結果について

　学部長から，勤務に関して特別の配慮を要する場合は，その理由と具体的な配慮事
項を記載した申出書を両立支援室長に提出願いたい旨説明があった。
　

平成28年度特命教授等及び特命教諭について

　学部長から,平成28年度特命教授及び特命教諭の選考結果について報告があった。
　

教員の配置換について

　学部長から，現在人文社会科学研究科所属となっている教員1名について，平成28
年4月1日付けをもって本学部に配置換となる旨報告があった。
　

第4回省エネリーダー会議（3月1日）について

　省エネリーダーから，省エネリーダー会議における検討内容について報告があっ
た。
　
教員の海外渡航について

　学部長から，海外出張2件について報告があった。
　
教員の海外渡航帰国について

　学部長から，　海外出張12件について報告があった。
　
両立支援に関する特別な配慮についての取り組みについて

履修登録単位の上限について

　教務委員長から，履修登録単位の上限に係る申し合わせについて報告があった。
　

新教務システムについて
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　教務委員長から，今回受験者の実施状況について報告があった。
　
平成27年度卒業判定（追加）について（メール審議）

　学部長から，３月１５日（火）～３月１６日（水）に行った平成27年度卒業判定（
追加）に係るメール審議について，特段の意見等はなく承認された旨報告があった。

教科書採択をめぐる謝礼問題について

　学部長から，出版社が検定中の教科書を学校現場の教員らに見せ，意見を聞き謝礼
などを渡していた問題について，大学の教員も無関係とは言えず，例えば「出版社と
学校現場の教員との仲を取り持つ。」「何らかの力を行使する。」「金品贈与に関わ
る。」といったことになると，これは大学としても由々しき問題なので，教科書執筆
に携わっている先生方においては，十分な注意をお願いしたい旨要請があった。

　教務委員長から，新教務システム（学生ポータル）について報告があった。
　

平成27年度全学（2年次生）ＴＯＥＦＬ-ＩＴＰ実施結果について

【教授会終了後】
　学部長から，平成２８年３月３１日付け及び平成２８年４月１日付け人事異動者に
ついて紹介があり，次いで，当該職員から挨拶があった。

　学部長から，次回教授会の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時：4月21日（木）13時00分～
　　場　所：大会議室

事務部の人事異動について
　事務長から，平成２８年３月３１日付け及び平成２８年４月１日付け事務部の人事
異動者について紹介があり，次いで，当該職員から挨拶があった。

教室主任会議について
　学部長から，教室主任会議の開催について，次のとおり連絡があった。
　　日　時：3月24日（木）研究科委員会終了後
　　場　所：大会議室

次回教授会について
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